



## RESPUESTA MOCIÓN PLAZA

Es curioso que no se haya buscado el consenso con el grupo socialista para la denominación de esta plaza, pero una vez escuchada la exposición de motivos de Más por Serrato para dar nombre a esta nueva infraestructura les adelanto que no vamos a apoyar esta moción. Pero no porque no nos guste el nombre o tengamos algo en contra de los emigrantes Serrateños, nada más lejos de la realidad. Nuestro comportamiento hacia ellos en el día a día así lo demuestra. Los tratamos como lo que son, Serrateños y Serrateñas, estén donde estén y cuando vuelven a nuestro pueblo los tratamos como a un Serrateño más en todas las actividades que organiza este Ayuntamiento, ya sea comida de jubilados, cena de quintas, campañas de natación, escuelas de verano, uso de instalaciones deportivas, etc., etc. Podemos decir más, nos gusta que disfruten de las instalaciones y del bienestar conseguido durante los últimos años por el pueblo de Serrato, ya que cuando ellos se marcharon en busca de un futuro mejor Serrato no les podía ofrecer los servicios de los que disfrutamos ahora.

Lo que nos extraña es la prisa por ponerle nombre a una infraestructura a la que le han puesto tantos "**peros y faltas**" durante el desarrollo de las obras. Se ha llegado a decir que estábamos haciendo muros para beneficio de la familia a la que este Ayuntamiento le compró los terrenos, y desde vuestro grupo se ha dicho en este Pleno que era una obra faraónica y que este Ayuntamiento no tenía un proyecto claro para la zona, incluso poniendo ejemplos de obras de otros Ayuntamientos donde sí había proyecto. Algo curioso ya que todos los proyectos que se han destinado a esta infraestructura han sido aprobados por el Pleno del Ayuntamiento de Serrato con el voto favorable de vuestro grupo Más por Serrato.

Por eso nos extrañan las prisas en darle nombre a esta plaza y buscar una fecha para una posible inauguración. Creemos que se busca un protagonismo que no está acorde con las críticas que habéis hecho de esta infraestructura.

Esta nueva instalación ya está inaugurada, fue el día 1 de agosto, y se inauguró con una fiesta del pueblo y para el pueblo, abierta a todos los Serrateños y Serrateñas que quisieron participar. Sin fotografías ni búsqueda de protagonismo político. Los verdaderos protagonistas han sido los vecinos y vecinas de Serrato que han trabajado durante años en los diferentes PFEA y Planes de Empleo del Ayuntamiento, y aquellos Serrateños y Serrateñas que nos visitan durante el verano.

Que mejor inauguración que esa. Lo importante para nosotros es que a los Serrateños y Serrateñas les ha gustado mucho la nueva instalación y han disfrutado de las diferentes fiestas que allí se han celebrado. El nombre es lo de menos.

En próximos plenos el PSOE de Serrato traerá la propuesta de la denominación de la plaza pensando en todos y todas.

"PLAZA DEL PUEBLO LA VIÑA"